



あかまつ

令和6年度

第55号

令和7年1月14日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子



後期後半が始まりました 令和7年もよろしく願っています

今日から後期後半がスタートしました。張り切って登校してきたお子さん、ちょっと眠そうなお子さん。学校の始まりは張り切り方も人それぞれですが、新しい年をこんなふうにしたいという前向きな気持ちはどの子も持っているはず。そんな気持ちを大切にしながら、卒業式・修了式までのおよそ2か月間、まとめや復習をしっかりと行いながら、子どもたちの力を伸ばしていきたいと思えます。

6年生は卒業まであと61日です。頼りになるその立派な姿を下級生に見せながら、残り少ない小学校生活を友達と一緒に楽しんでほしいと願っています。そして1～5年生には、6年生がこれまで引っ張ってきた児童会のバトンを、しっかりと受け継ぐ心の準備をしてほしいと思えます。

保護者の皆様、今年もよろしく願っています。

スキー学習がスタートします

20日(月)の5・6年生を皮切りに大台スキー場でのスキー学習が始まります。ご協力をいただく保護者の皆様には大変ご難儀をおかけします。子どもたちのスキー技能向上のため、そして安全な学習のため、お力添えをよろしくお願いいたします。



すでにスキー用具の搬入が始まっている学年もありますが、今一度用具等の点検をお願いします。用具のこと、置き場につきましては学年通信でご確認ください。

ここ太田には、スキー学習にはもってこいのスキー場「大台スキー場」があります。天気の良い日には仙北平野が一望できる素晴らしいスキー場です。安全に気を付けながら、雪国ならではのスポーツを子どもたちに大いに楽しませ、雪国のよさを味わわせたいと思えます。



雪道の安全に向けて



雪道の安全については、「自分の命は自分で守る」を合い言葉に、安全・安心な毎日を過ごさせていきたいと思えます。子どもたちの通学路の除雪や落雪等、雪のことでご心配な場所がありましたら、ご連絡ください。

※除雪作業、雪下ろし作業中の事故も心配です。どうかお気を付けください。